

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Medizinische Behandlung von Seeleuten im „Veterinäramt“?

Wir fragen den Senat:

Wann ist mit der in der Sitzung des Hafenausschusses vom 12.10.2011 angekündigten Umbenennung des Lebensmittelüberwachungs-, Tierschutz- und Veterinärdienst des Landes Bremen (LMTVet) zu rechnen, die der Übernahme von humanmedizinischen Leistungen seit dem 01.01.2012 in Bremerhaven Rechnung trägt, und gibt es dafür schon Namensvorschläge?

Wo, auf welche Weise und in welchen Sprachen wird, beispielsweise auf Wegweisern, Gebäudeschildern, Informationsbroschüren und der Internetpräsenz des LMTVet, auf dessen humanmedizinische Aufgaben in Bremerhaven hingewiesen?

Wie stellt der Senat sicher, dass Seeleute, insbesondere auch ausländischer Herkunft, bei einer kurzfristig notwendigen Inanspruchnahme des hafenärztlichen Dienstes in Bremerhaven, wissen, wohin sie sich wenden müssen?

Rainer Bensch, Paul Bödeker, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU